
一 般 質 問 通 告 順 序 表 

№1（平成 30 年 12 月 10 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 東  育 代 

市 長 

 

教 育 長 

1. 子育て環境の整備について 
 (1) 乳幼児期の子育て支援サービスの充実について 

 ①子育て情報の提供のあり方について伺う。 

 ②公園の整備や案内板の設置について伺う。 

 ③ファミリーサポートセンターのあり方について伺う。 

 ④子育て支援センターの現状と今後の取組について伺う。 

(2) 学童期の教育環境の整備について 

 ①スポーツ少年団のあり方について伺う。 

 ②放課後児童クラブと市との関わりについて伺う。 

2. 郷土芸能の取組について 
 (1) 郷土芸能の保存や継承等に対する市の支援体制と課題について伺

う。 

(2) 既存の団体と市と一緒に存続に向けた話合いができる場（検討委

員会など）の設置はできないか。 

２ 中 里  純 人 

市 長 

 

教 育 長 

1. 安全で安心して暮らせる環境づくりについて 
 (1) 本市における犯罪の状況について伺う。 

(2) 犯罪防止のための取組について伺う。 

(3) 再犯防止推進計画策定について伺う。 

(4) 被害者支援について伺う。 

2. がん検診等について 
 (1) 本市の受診率及び死亡率について伺う。 

(2) 受診率向上の施策及び今後の課題について伺う。 

(3) 厚生労働省の推奨しない検診による不要な精密検査や治療、合併

症や放射線被ばくの不利益が生じる実態はないか伺う。  

３ 江 口  祥 子 市 長 

1. 市民の命を守る AEDについて 
 (1) AEDの設置箇所と数量及び今後の設置計画について伺う。 

 (2) AED設置箇所の周知について伺う。 

2. 避難所の運営について 
 (1) 避難所の現状について伺う。 

(2) からだの不自由な方や高齢者への対応について伺う。 

４ 中 村  敏 彦 

市 長 

 

教 育 長 

1. 公共交通網形成計画策定について 
 (1) 計画策定事業に関わる公共交通会議の開催、アンケート実施など、

全体の進捗状況はどうか。  

(2) アンケートの調査対象、調査結果について伺う。 

(3) 策定予定の交通網計画にこれまで提案及び要望された交通体系が

反映されるか。 

2. 人口増対策について 
 (1) 人口増対策について検証はなされているか。 

(2) 担当課の設置は考えられないか。 

(3) 若者の市内就職及び定住への取組状況はいかがか。 

3. ゾーン 30のエリア拡大について 
(1) 平成 26年度実施の照島地区のゾーン 30の効果は。 

(2) 串木野小，中学校校区へのエリア拡大は考えられないか。 



一 般 質 問 通 告 順 序 表 

№2（平成 30 年 12 月 11 日） 

番

号 
質 問 者 質問の相手 質 問 の 要 旨 

１ 福 田  清 宏 市 長 

1. 沿岸漁業の振興について 
   新規沿岸漁業就業者支援金の事業内容等の見直しについて伺う。 

2. 防災対策について 
 (1) いちき串木野市総合防災訓練の実施結果と今後の検討事項につい

て伺う。 

(2) いちき串木野市地域防災計画の過去の主な災害及び想定される被

害の総括表の記載について伺う。 

3. 行政嘱託員制度について 
 (1) 平成 30 年 9 月 26 日の議員全員協議会において報告があった行政

嘱託員制度の見直しについて伺う。 

(2) 行政嘱託員の業務を自治公民館の庶務会計、又は主事が希望する

場合は、受託できないか伺う。  

4. 中央交流センターについて 
 (1) 既存の公共施設の活用について、12 月を目途に協議するとのこと

であったが、その結果について伺う。 

(2) 協議の結果次第では、改修の箇所が出てくると思われるが、その

対応について伺う。  

5. 消防行政について 
 (1) 消防庁舎について伺う。 

(2) 消防職員の配置状況と勤務体制について伺う。 

２ 吉 留  良 三 市 長 

1. 合併 15年経過後の市政のあり方について 
(1) 「活性化に資する施策」について伺う。 

(2) 地域循環型経済の推進について伺う。 

(3) エネルギーの地産地消と環境対策について伺う。 

(4) 効果的な買い物弱者対策について伺う。 

(5) 「田舎の田舎」の定住を支える「小さな拠点」づくりについて伺

う。  

2. 草木の茂る道路の整備について 
(1) 最低限の重機の整備について伺う。 

(2) 市域を一部越えた道路の整備について伺う。 

３ 西 別 府  治 市 長 

1. 平成 30年 6月に水産庁がとりまとめた水産政策の改革 

について 
(1) 水産政策の改革の方向性について伺う。 

(2) 持続可能な資源管理を行う管理型漁業の必要性について伺う。 

(3) 漁協が所得向上に向け作成した「浜プラン」の現状と支援につい

て伺う。 

(4) 水産物産地市場における市場統合や施設の重点化について伺う。 

(5) 漁協が行うマーケットイン等の人材支援について伺う。 

2. 市来駅周辺の開発・整備について 
(1) 国道３号から駅に至るエントランスの現状について伺う。 

(2) 土地区画整理事業の未執行における宅地開発のあり方について 

伺う。 

(3) 商業施設等の減少に伴う駅前拠点づくりの方向性について伺う。 

(4) 県営橋之口団地の老朽化や高齢化に伴う周辺の住みやすい環境 

整備について伺う。 

 


